
COOKWAREColors of Iceland



Cookware Trends 2019

Atemberaubende Vulkane, mächtige Gletscher, glitzernde Eishöhlen oder endlose 
Steppenlandschaften: Island ist ein Land voller Geheimnisse und Naturgewalten.  
Unsere neue Farbkollektion für Pfannen zitiert die atemberaubende Natur der Insel aus 

Feuer und Eis in der Vielfalt ihrer Eindrücke. Ob „Skandinavisch“ oder „Mid-Century-Modern“ –  
die vier ausdrucksstarken aber niemals aufdringlichen Farbtöne empfehlen sich für viele aktuelle 
Einrichtungsstile. Die Farben „Autumn Bronce“,  „Ice Blue“,  „Volcano Red“ und „Glacial Silver“ warten 
mit jeweils drei ganz individuellen Effekten auf. Durch die raffinierten, tonalen Abstufungen 
entstehen Farbspiele mit ganz eigenem Charakter.  
 
Wir bieten unsere gesamte neue Farbpalette als 3-Schicht-Systeme auf wässriger Basis in den 
Qualitätsstufen ULTIMATE und PREMIUM oder in Verbindung mit unserem bislang besten 
keramischen Beschichtung XERADUR® 2 an. Sie erhalten damit ein Produkt, das durch seine 
aussergewöhnliche Farbgebung nicht nur attraktiv ist, sondern durch die Kombination aus 
langlebigem Antihafteffekt, Kratz- und Abrasionsbeständigkeit hervorragend für den intensiven 
täglichen Gebrauch in der Küche geeignet ist.

Breathtaking volcanoes, mighty glaciers, glistening ice caves or endless steppe landscapes: 
Iceland is a land of secrets and natural forces. Our new color collection for pans cites  
the breathtaking nature of the island of fire and ice in the variety of their impressions. 

Whether „Scandinavian“ or „Mid-Century Modern“ - the four expressive but never intrusive colors 
are recommended for many current furnishing styles. Each of the colors „Autumn Bronce“,  
„Ice Blue“,  „Volcano Red“ and „Glacial Silver“ comes with three very individual effects.  
The sophisticated, tonal gradations create color plays with their own character. 
 
We offer our entire new color range as 3-layer systems based on water in the quality grades 
ULTIMATE and PREMIUM or in combination with our best ceramic coating XERADUR® 2.  
This gives you a product that is not only attractive due to its exceptional color scheme,  
but is also ideally suited for intensive daily use in the kitchen due to its combination  
of long-lasting non-stick effect, scratch and abrasion resistance.

Trolle, Elfen, Feuer und Eis – die eindrucksvolle Farbwelt Islands

Trolls, elves, fire and ice - the impressive color world of Iceland

Hinweise zur Benutzung der Karten:
Entnehmen Sie bitte die Karten und platzieren Sie die gewünschten Motive auf den verschiedenen Farbflächen. 

So erhalten Sie einen Eindruck wie das Produkt in der gewählten Farbe aussehen könnte*.
Viel Spass beim Farbenspiel!

Notes on using the cards:
Please take the cards and place the desired motifs on the different color fields.

This will give you an idea of how the product might look like in the chosen color*.
Have fun with the play of colors!

*Farbabweichungen zum Original sind möglich. Color deviations in comparison with the original might appear.
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 Autumn Bronce

DURIT Pearl Autumn Bronce
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XERADUR 2 Crystal Glacial Silver

Glacial
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DURIT Flash Diamond Glacial Silver
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ILAG High Performance Coatings (Shanghai) Co. Ltd.
Shanghai (P.R.China)
e-mail: info@ilag.com.cn

Tel.:	 +86 21 5165 13 82
Fax:	 +86 21 5165 13 89

ILAG USA Inc.
St. John, Indiana (USA)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.:	 +1 219 713 45 97
Fax:	 +1 219 558 07 38

Industrielack AG
Wangen (Switzerland)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.:	 +41 55 451 29 29
Fax:	 +41 55 451 29 99

ILAG – CHINA

ILAG – HONGKONG

ILAG – IBERIEN

ILAG – INDIEN

ILAG – IRAN

ILAG – JAPAN

ILAG – SÜDKOREA

ILAG – SÜDAMERIKA

ILAG – SÜDOSTASIEN

ILAG – TÜRKEI

ILAG – USA

ILAG – VIETNAM

Die genauen Kontaktdaten entnehmen Sie bitte unserer Webseite:

For detailed information please refer to our website: 

www.ilag.ch


